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Beginn: 19:30 Uhr Sitzung-Nr: 08/gr/007/2015 

Ende: 19:45 Uhr WP.: 2014/2019  

    

 

NIEDERSCHRIFT 

 

über die am 25.03.2015 

in der Ramburghalle, Hauptstraße 20, 76857 Ramberg 

stattgefundene 7. Sitzung des Ortsgemeinderates der Ortsgemeinde Ramberg 

 

Zeit, Ort und Tagesordnung wurden am 12.03.2015 öffentlich bekannt gemacht (§ 34 Abs. 6 GemO) 

Alle Ratsmitglieder wurden am 11.03.2015 schriftlich eingeladen. 

Gesetzliche Zahl der Ratsmitglieder gemäß § 29 GemO: 13 

Zahl der Beigeordneten: 3, stimmberechtigte Beigeordnete: 1 

 

 

Zu Beginn der Sitzung waren anwesend: 

 

 Ortsbürgermeister 

Jürgen Munz  

 Erster Beigeordneter und Ratsmitglied 

Norbert Claßen  

 Beigeordneter 

Thomas Dietrich  

Günther Andt  

 Ratsmitglieder 

Judith Engel  

Marco Engel  

Andre Erdle  

Hans-Dieter Klein  

Thomas Munz  

Jürgen Klos  

Gerhard Hög  

 Schriftführer 

Carolin Jost  

 

 

Abwesend: 

 

 Ratsmitglieder 

Rudi Erdle entschuldigt 

Ingrid Flicker entschuldigt 

Hedi Seither entschuldigt 

Martin Jahn entschuldigt 

 

 

 

 

 

Tagesordnung: 

A. Öffentlicher Teil 

 1 Einwohnerfragestunde 

 2 Informationen des Ortsbürgermeisters 
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Der Vorsitzende begrüßte die Anwesenden, stellte die ordnungsgemäße Einladung sowie die 

Beschlussfähigkeit fest und eröffnete die Sitzung. Einwände gegen die Niederschrift der letzten Sitzung 

wurden keine erhoben. 

 

Vor Eintritt in die Tagesordnung wurde eine Schweigeminute für die Opfer des Flugzeugabsturzes in 

Südfrankreich abgehalten. 

 

Ratsmitglied Jürgen Klos teilte im Auftrag der Ratsmitglieder Frau Hedi Seither, Frau Ingrid Flicker und 

Herrn Martin Jahn mit, dass sie aus Gründen der fehlenden Informationen zu den einzelnen 

Tagesordnungspunkte nicht an der heutigen Sitzung teilnehmen werden. 

Ortsbürgermeister Jürgen Munz wies darauf hin, dass hinsichtlich der anstehenden Tagesordnungspunkte 

keine weiteren Informationen im Vorfeld notwendig und angebracht waren und dies auch mit der 

Verwaltung abgestimmt war. 

 

 

 1 Einwohnerfragestunde 

 

Zunächst wurde die Frage gestellt, weshalb das Sanierungsgebiet aufgehoben wurde. Der Vorsitzende 

verwies auf das Schreiben der ADD, welches in einer Versammlung der Betroffenen des 

Sanierungsgebietes zur Kenntnis gebracht wurde und in dem die Ortsgemeinde dringendst aufgefordert 

wurde das Sanierungsgebiet abzurechnen.  

 

Ebenfalls wurde von der Einwohnerin angefragt, ob die Möglichkeit besteht, weitere Parkplätze für ihr 

Gewerbe anzulegen. Der Vorsitzende verwies auf die große Anzahl kostenfreier Parkplätze in der 

Gemeinde. 

 

Es wurde angefragt, wann der Ausschuss für Museum, Kultur, Tourismus und Landschaftspflege tagen 

wird. Der Vorsitzende antwortete, dass dieser tagen wird, sobald es hierfür Bedarf gibt.  

 

Auf erneuter Nachfrage, hinsichtlich des Sanierungsgebietes, erklärte der Vorsitzende, dass keine Mittel 

mehr bewilligt werden, da die letzten Anfragen bereits aus dem Jahre 1992 stammen. 

 

 2 Informationen des Ortsbürgermeisters 

 

Ortsbürgermeister Jürgen Munz informierte über folgende Angelegenheiten: 

 

- Er dankte den Helferinnen für das Schmücken des Osterbrunnens. 

- Die „Gemeindenachrichten“ wird in den kommenden Tagen verteilt. 

- Nachruf Pfarrer Rutz. 

- Ungenaue Berichterstattung der „Rheinpfalz“ betreffend Sanierungsgebiet. 

- Presseberichte der „Rheinpfalz“ über den Fortbestand des Bürstenbindermuseums. Diese 

Berichterstattung wurde durch Herrn Schwarzmann angestoßen. 

- Planungen zur Neueröffnung des Jugendraumes. 

 

 

Der Vorsitzende beendete um 19.45 Uhr den öffentlichen Teil.  

 

 

 

Worüber Niederschrift 

 

 

Der Vorsitzende 

 

Die Schriftführerin 
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